Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter Rathaus



FDP BAYERNPARTEI Stadtratsfraktion

10.06.2022

Anfrage

5-Sterne-Airport München: Leider nur Trinkwasser zu 5-Sterne-Preisen

In letzter Zeit häufen sich Beschwerden von Münchnerinnen und Münchnern, die am Münchner Flughafen ihre eigenen Trinkflaschen wieder auffüllen möchten, aber keinen funktionierenden Trinkwasserspender finden können. Angeblich sollen die Wasserspender zu Beginn der Pandemie außer Betrieb genommen worden sein. Dies war im März 2020 sicher nachvollziehbar. Seit Aufhebung der Coronamaßnahmen am 20. März dieses Jahres lassen sich abgedrehte Wasserspender aber nur noch schwer mit der Corona-Lage rechtfertigen. Eher schon mit den Geschäftsinteressen der Ladengeschäfte im Flughafen, die Trinkwasser (häufig überteuert) verkaufen.

Wir fragen daher den Oberbürgermeister:

- 1. Wie viele öffentlich zugängliche Trinkwasserspender befinden sich auf dem Flughafengelände?
- 2. Wie viele dieser Wasserspender sind derzeit in Betrieb?
- 3. Wie viele der Trinkwasserspender waren vor Beginn der Corona-Krise in Betrieb?
- 4. Wann werden die Trinkwasserspender wieder in Betrieb genommen? Nennen Sie bitte die Gründe, falls eine Wiederinbetriebnahme nicht geplant ist.

Stadträte: **Prof. Dr. Jörg Hoffmann** (Fraktionsvorsitzender)

Gabriele Neff (stellv. Fraktionsvorsitzende)

Fritz Roth Richard Progl